



0008962

cha: 15/03/2012-13:48:16

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas sobre **recortes presupuestarios y de personal del Centro de Investigación Príncipe Felipe de Valencia**, dirigidas al Gobierno con solicitud de respuesta escrita.

El Centro de Investigación Príncipe Felipe de Valencia, un centro puntero de investigación en Biomedicina, nuevos fármacos y Medicina regenerativa, el quinto mejor clasificado de España, corre un grave peligro de supervivencia, a los seis años de su inauguración.

El Centro ha pasado de tener un presupuesto de una decena de millones de euros en 2006 a cuatro millones y medio en 2011 y poco más de dos millones en 2012, cantidad con la que no es pensable que pueda funcionar ningún centro de investigación del mundo. Como consecuencia de este recorte, 113 trabajadores del Centro han sido despedidos sin preaviso, en aplicación de un Expediente de Regulación de Empleo y doce de las veintiséis líneas de investigación han sido clausuradas.

Con la entrada en vigor de la Ley de "Economía Sostenible" a finales de 2010, la transferencia prevista por el Convenio con el Carlos III para 2011 no ha podido realizarse por el nivel de endeudamiento de la Comunidad Autónoma de Valencia, quedando sin ingresar 1.700.000 euros de esa subvención.

El estrangulamiento del Centro de Investigación Príncipe Felipe es tanto más escandaloso cuando la misma Comunidad Autónoma que niega una inversión de 4 millones de euros para el Centro, entrega 19 millones al Sr. Ecclestone por la Fórmula 1, tres millones y medio para un torneo de Golf en Castellón y 15 millones al arquitecto Calatrava por unas torres de lujo sin construir.

Dentro del debido respeto de las competencias autonómicas, el Gobierno de la Nación está llamado a intervenir por dos razones: la implicación del Hospital Carlos III de Madrid, centro de referencia estatal, y porque estamos ante un fraude monumental a las Administraciones Públicas que han financiado el proyecto del Centro desde 2002: la Unión Europea a través de los fondos FEDER y el Ministerio de Sanidad a través del Instituto Carlos III.

La sociedad del conocimiento requiere una inversión suficiente en Investigación, Desarrollo e Innovación, máxime en sus vectores de alta rentabilidad social como es el caso de la salud.

Más de tres mil científicos, entre ellos varios galardonados con el Premio Nobel, han firmado una Carta Abierta por la Ciencia en España, en la que manifiestan su preocupación por los recortes que están poniendo en peligro la investigación científica en nuestro país.

Por todo ello, se formula las siguientes preguntas:

- 1) **¿Qué medidas urgentes piensa adoptar el Gobierno de la Nación, en colaboración con la Generalitat Valenciana, para que el Centro de Investigación Príncipe Felipe de Valencia disponga de los recursos presupuestarios que aseguren la continuidad de sus programas de Biomedicina, Nuevos Fármacos y Medicina Regenerativa, así como el mantenimiento de la plantilla y del personal becario?**
- 2) **¿Piensa el Gobierno mantener la continuidad del Convenio de Colaboración suscrito entre el Instituto Carlos III y la Comunidad Valenciana para la investigación básica y trasnacional de Medicina regenerativa?**

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 15 de marzo de 2012

A handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and a vertical line, positioned above a horizontal line.

Fdo.: Ricardo Sixto Iglesias
Diputado de IU